

El Grupo de Amistad México-República de Panamá aprobó su plan de trabajo

Se enfoca en fortalecer los lazos diplomáticos entre ambas naciones

Boletín No.3742

El Grupo de Amistad México-República de Panamá aprobó su plan de trabajo

• Se enfoca en fortalecer los lazos diplomáticos entre ambas naciones

El Grupo de Amistad México-República de Panamá, que preside la diputada Saraí Núñez Cerón (PAN), aprobó su plan de trabajo, que tiene como objetivo fortalecer los lazos diplomáticos entre ambas naciones.

La diputada Núñez Cerón señaló lo relevante que es para Panamá el tema logístico, toda vez que se trata de un punto estratégico marítimo, por lo que es un asunto que puede abordarse por las y los legisladores.

Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz, diputada del PRI, mencionó que este Grupo de Amistad debe profundizar el diálogo entre parlamentarios, por lo que planteó incorporar al plan de trabajo encuentros virtuales y presenciales con las y los diputados panameños para analizar temas de interés común.

Resaltó que ambos países han firmado acuerdos de colaboración no sólo orientados al comercio, sino al ámbito cultural, tecnológico y de intercambio en diferentes rubros.

En su turno, el embajador de la República de Panamá en México, Manuel Ricardo Pérez González, reiteró el interés de su nación por fortalecer el diálogo y la cooperación, así como estrechar los vínculos existentes para crear condiciones propicias que impulsen el comercio bilateral y las inversiones recíprocas.

Solicitó el apoyo de las y los integrantes del Grupo de Amistad para impulsar un acuerdo bilateral estratégico que acelere los tratados de libre comercio, que se convierta en una plataforma de lanzamiento logístico a través de las instalaciones del Canal de Panamá.



